



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 160 m²

 Référence
 86050487

 Prix
 788 000 €

Spéracèdes Maison à vendre (06530)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Spéracèdes, maison d'environ 160 m², dans un domaine recherché, bénéficiant d'une vue mer et collines proche du village à pied. De plain pied elle comprend un séjour avec cheminée, une cuisine/salle à manger, cellier, une chambre avec sa salle de bains et dressing, un wc, une grande terrasse. Au 1er étage, une mezzanine permettant d'accéder à un dégagement/bureau, une chambre et sa salle de bains, une chambre mansardée et un accès atelier donnant sur l'extérieur. Le tout, édifiée sur un terrain de 5362 m² en zone UC, abri voitures. Très gros potentiel.

Spéracèdes, house of approx. 160 sq.m, in a sought-after estate, with sea and hill views, within walking distance of the village. On the ground floor, a living room with fireplace, kitchen/dining room, pantry, bedroom with bathroom and dressing room, wc, large terrace. The 1st floor comprises a mezzanine leading to a corridor/study, a bedroom with bathroom, a bedroom with sloping ceilings and an workshop with access to the outside. All set in grounds of 5,362 m2 with car port. Great potential.

## SPÉRACÈDES IMMOBILIER

Spéracèdes village - 06530 SPÉRACÈDES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





